

Paroisses Christ Roi et Christ Sauveur.

Mardi 26 mai 2020.

Bien chers tous,

A l'approche de la solennité de la Pentecôte, nous avons enfin la joie de pouvoir nous retrouver pour célébrer le Seigneur et, autour de son autel, sa victoire sur la mort. Se retrouver dans ce contexte épidémique impose une adaptation de l'accueil dans les églises pour toutes les célébrations liturgiques. Notre évêque nous rappelle que « *toute la vie de l'Eglise ne se résume pas dans les célébrations, mais c'est là qu'elle prend sa source, puise sa force et trouve son aboutissement* ».

L'important est la santé de tous ceux qui s'y retrouveront. Il est des plus charitables de veiller à son prochain. Il nous faudra donc apprendre, et nous l'espérons pour peu de temps, tout en vivant les célébrations avec une grande ferveur, à nous adapter à quelques obligations :

- Les normes légales de distanciation dans les espaces de rassemblement font que le nombre de places assises dans nos églises a considérablement été diminué. Pour l'heure nous serons obligés de nous retrouver seulement dans quelques églises de nos paroisses.

- Le port du masque sera **OBLIGATOIRE** (pour les plus de 11 ans) dès l'entrée de l'église et pendant toute la célébration (aucun masque ne sera distribué).

- Il conviendra d'user de gel hydroalcoolique à l'entrée et à la sortie de l'église. Ce gel sera mis à votre disposition, mais n'hésitez pas à prendre le vôtre.

- Pour éviter les regroupements devant la porte de l'église, faciliter l'entrée, la prise du gel et les déplacements pour rejoindre sa place, il convient d'arriver un quart d'heure avant la messe.

- Les ministres et les personnes fragiles ou à risque seront invités à la prudence quant à leur participation.

Toutes ces adaptations vous seront rappelées au début des célébrations et des précisions quant aux déplacements vous seront données.

Nous sommes conscients que tout cela peut sembler contraignant. Pour autant, cela est nécessaire. Comme nous le rappelle le décret dont nous avons pris connaissance ce samedi 23 mai, le cadre d'état d'urgence sanitaire permet au préfet du département d'interdire, de restreindre ou de réglementer. Il peut également, par arrêté pris après mise en demeure restée sans suite, ordonner la fermeture des établissements recevant du public qui ne mettent pas en œuvre les obligations qui leurs sont applicables. Si nous voulons nous retrouver dans la joie autour du Seigneur, il faut alors que tous nous portions la responsabilité de veiller au simple respect de ces orientations.

Afin d'accueillir au mieux les fidèles et pour ne pas leur refuser l'accès à l'église (faute de place), je vous propose pour célébrer la fête de la Pentecôte de nous retrouver de la manière suivante :

Samedi 30 mai, 18h00, messe anticipée de la Pentecôte = **Eglise saint léger de Quéant (80 places)** ; pour les fidèles des communes de Quéant, Pronville en Artois, Hendecourt-les-Cagnicourt, Riencourt les Cagnicourt, Cagnicourt et Villers les Cagnicourt.

Dimanche 31 mai, 9h00 = **Eglise saint Martin d'Inchy-en-Artois (80 places)** ; pour les fidèles des communes de Baralle, Buissy, Inchy-en-Artois, Sains-les-Marquion et Bourlon.

Dimanche 31 mai, 11h00 = **Eglise saint Aignan de Marquion (70 places)** pour les fidèles de Marquion, Epinoy, Sauchy-Lestree, Sauchy-Cauchy, Oisy-le-Verger, Palluel, Ecourt-Saint-Quentin, Récourt, Rumaucourt, Saudemont.

Au cours de ces messes seront portées toutes les intentions demandées pour la fête de Pentecôte.

Il est évident qu'à l'avenir ces dispositions seront amenées à évoluer. Selon les fréquentations dans nos églises et l'application des dispositifs nous adapterons au mieux le planning des messes que vous pourrez retrouver dans les semaines à venir :

- soit en affichage aux portes des églises.
- soit en consultant la page internet de nos paroisses sur le site du diocèse :

ou <http://arras.catholique.fr/christroiduvaldesensee>
ou <http://arras.catholique.fr/christsauveur>

Dans la joie de nous retrouver pour célébrer les bienfaits du Seigneur, demeurons dans la foi, l'espérance et la charité.

Bien à vous,

Abbé Sébastien ROUSSEL
Curé des paroisses Christ Roi et Christ Sauveur.

